



Noticiario



COMENTARIO LOCAL

Merece elogios la iniciativa de la Jefatura local del Sindicato Español Universitario de organizar un concurso de belenes.

Evidentemente, este concurso ha venido a llenar un vacío que desde años existía en nuestra ciudad, y es un gesto notablemente simpático el que sean los estudiantes falangistas sus organizadores, ya que si no es un acto de la categoría intelectual que el título de universitario exige, contribuirá de un modo considerable a elevar la jerarquía artística de nuestros belenes y a depurar el gusto de sus visitantes, actividad que en este sentido es eminentemente cultural, digna de todo encomio y propia de nuestro S. E. U.

Así es la F. E. T. y de las J. O. N.-S. ¡Que este sencillo acto sea otro motivo más para el mentís rotundo de los que, maléficamente, se atreven insinuar su irreligiosidad y su falta de interés por las tradiciones religiosas.

La festividad de Sta. Lucía

Con gran brillantez se han celebrado en nuestra ciudad las fiestas de Santa Lucía, patrona del ramo de la confección.

Durante el oficio solemne nuestra Iglesia parroquial (prov.) estaba abarrotada de fieles. El reverendo José Juliá preb. hizo el panegirico de la Santa y exortó a los oyentes a la práctica de las obras de caridad que —dijo,—no solamente hemos de practicar por ser un deber impuesto por Dios y por la misma justicia natural, sino aún con finalidades egoístas, ya que Dios siempre devuelve con creces lo que nosotros a tales obras destinamos.

Los demás actos —sardanas, cine, bailes—se desarrollaron con gran normalidad y con mucha concurrencia.

Concurso infantil de belenes

El Catecismo Parroquial de nuestra ciudad, ha convocado un concurso infantil de belenes, en el que podrán entrar los niños y niñas de 10 a 15 años, ambos inclusive. En el despacho parroquial se entregan programas con las bases para los que pueda interesar.

Nuevo notario

Se ha hecho cargo de la antigua notaría de don José M.º Sanahuja, el notario santanderino don Carlos Herran Pozas, el cual con este motivo ha pasado por nuestra redacción a saludarnos.

Agradecemos al señor Herran la distinción de que nos ha hecho objeto y le deseamos toda clase de prosperidades en su nueva notaría.

Enfermo

Se encuentra en nuestro Hospital, enfermo, el reverendo P. Lorenzo de Castro O. M. director del convento de Franciscanos Menores Conventuales de nuestra ciudad y profesor del Colegio Oficial de Enseñanza Media.

Deseamos al reverendo Padre Castro, una rápida mejoría en su dolencia y un total restablecimiento.

Petición de mano

Por el joven Antonio Coll Ruax de Cardedeu, ha sido pedida la mano de la simpática enfermera de la Policlínica del Vallés, Conxita Teixidor Jaumá.

Nuestra felicitación.

BANCO COMERCIAL DE BARCELONA

En virtud de la autorización que concede la Orden del Ministerio de Hacienda, fecha 4 del presente mes, publicado en el B. O. del día 6, este Banco Comercial de Barcelona hace público por el presente anuncio que, habiendo sido terminadas las operaciones del desbloqueo de incrementos, queda abierto un período de QUINCE DIAS para que sus clientes de la Oficina de GRANOLLERS que no hayan recibido la comunicación de las valoraciones finales, puedan personarse en la referida Oficina para recibir la notificación determinada en la Orden del 19 de agosto último.

Se previene que transcurrido el plazo en cuestión las Oficinas del Banco no podrán practicar ya notificación de ninguna clase relativa a las aludidas operaciones.

DAVID SANAHUJA J. FERRER RIUS

ABOGADOS

Han instalado su bufete en la calle de SAN ROQUE, 5, 1.º 2.º :: Granollers

Despacho: Lunes y Jueves, de 9 a 12.

Exposición

El viernes pasado se cerró la exposición de dibujos al lápiz, del distinguido dibujante y pintor de esta ciudad, señor Francisco Serra, establecida en los locales de la Librería Mediterránea de Barcelona.

Felicitamos al señor Francisco Serra, por el gran éxito obtenido en esta nueva exposición de su obra.

Turno de farmacias

El turno de hoy, domingo, y de la noche de la semana próxima, corresponden a la farmacia de D. Angel Parera de la plaza del Oli.

Bodas de oro

Se celebraron en nuestra ciudad las de don José M.º Montagud y Díaz y doña María de la Asunción Borja de Montagud, padres de nuestros estimados amigos D. José M.º y D. Miguel Montagud Borja.

Con tal motivo y en acción de gracias al Altísimo, por haber podido llegar a tan fausto día, se celebró una solemne misa en nuestra Iglesia Parroquial (provisional), oficiada por el señor Regente y Deán-Arcipreste del Vallés, Rdo. Alberto Olivella, Preb., que en breves y elocuentes palabras glosó la significación del acto que se celebraba. Durante la misa fueron cantados bellos motetes religiosos por las señoritas Coral y María Cruz Montagud Galán, acompañadas al órgano por el maestro José M.º Ruera.

En el Hotel Europa, tuvo lugar el cierre de la fiesta con una comida íntima, a la que asistió toda la familia Montagud-Borja, hijos, nietos y otros parientes desplazados de Madrid y Barcelona.

Nos unimos sinceramente a la alegría de la familia Montagud.

Notas Meteorológicas

Desde el día 7 al 13 del corriente se ha observado la temperatura mínima el día 13, con 4,9 grados bajo cero, y la temperatura máxima el día 7, con 17,2 grados.

La lluvia precipitada ha sido de cero milímetros.

La nubosidad, anotada en tres observaciones diarias, ha sido de tres décimas, en término medio, habiendo predominado las formas Cu. y Ci.

La humedad relativa del aire ha sido, en promedio, de 72 por ciento, señalándose la máxima el día 7, con 80 por ciento, y la mínima el día 8, con 34 por ciento.

Necrológicas

El pasado viernes falleció el tierno niño Juan Quincoces Boter, hijo de nuestro estimado amigo José Quincoces Papiol, secretario comarcal de la O. J. y Capitán de la Cruz Roja, y de su distinguida esposa doña Rosa Boter.

Vaya nuestro más sentido pésame a los contristados padres.